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Дорогие Учителя! 

Именно так мне бы хотелось обратиться сегодня ко 

всем педагогам нашего колледжа, поскольку почти каждого 

можно уверенно назвать Учителем с большой буквы! 

Я от всей души поздравляю 

вас с профессиональным праздником  Днем учителя! 

Учитель  это больше чем профессия, это 

призвание и дар свыше. Своим ежедневным, кропотливым 

трудом вы создаёте личность сегодняшнего студента  

будущего педагога. От вашей мудрости, опыта, 

ответственной гражданской позиции зависит, с какими 

знаниями вступит во взрослую жизнь подрастающее поколение, к каким нравственным 

ориентирам будет стремиться. 

Сегодня в Барнаульском государственном педагогическом колледже 

сосредоточен огромный интеллектуальный и творческий потенциал. Здесь работают 

настоящие мастера своего дела, среди которых немало обладателей правительственных 

наград, почётных званий, победителей и лауреатов, региональных и российских 

конкурсов. 

В этот день мы с вами поздравляем наших выпускников  нынешних учителей 

Алтайского края. Также хотелось бы поздравить наших надежных партнеров и добрых 

друзей  педагогические коллективы школ  города Барнаула и края.  

Дорогие друзья! 

В этот профессиональный праздник от души благодарю вас за бесценный 

подвижнический труд, верность выбранному делу. Крепкого вам здоровья, оптимизма, 

успехов в работе и жизненного благополучия! 

 

С уважением,  

директор колледжа М.Б. Самолетов 
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Анастасия Компанейцева 
 

Наши учителя – вам от Души спасибо… 

Учитель – одна из 

самых древних 

профессий. 

Преподавателя всегда 

чтили и уважали люди, 

однако сейчас престиж 

мастера (как называли 

учителей на Древней 

Руси) падает.  

М.И. Калинин писал: «Учитель 

работает над самой ответственной 

задачей – он формирует человека». Я 

соглашусь с этим афоризмом. Именно от 

учителя зависит то, каким будет 

бедующее нашего общества. В каждом 

классе учится минимум пятнадцать 

детей, будущее для которых пока ещё не 

определенно. И именно педагог разовьёт 

в них то, что впоследствии повлияет на  

их будущую профессиональную 

деятельность. Дети  будущее нашей 

страны. Именно потому, что будущее 

страны зависит от учителя, вся страна 

отмечает 

профессиональный 

праздник – День 

учителя. 

День учителя 

появился в далёком 

1965 году в 

соответствии с Указом 

Президиума Верховного Совета. Перед 

праздником дети идут в школу с цветами 

и маленькими подарками для учителя. 

Кстати, подарок на День учителя 

(маленький сувенир или картина) должен 

быть сделан своими руками.  

Мы учимся в Барнаульском 

государственном педагогическом 

колледже, а значит, и мы, студенты,  тоже 

можем называть себя педагогами (хотя 

мы ещё учимся). Мы выбрали одну их 

самых важных, значимых, интересных, 

но в то же время сложных профессий в 

мире – профессию учителя.  

В нашем колледже мы получаем отличное образование, и спасибо за это нашим 

дорогим и любимым преподавателям . Их яркий ум, творческий подход к обучению, 

огромный профессионализм помогает нам достичь огромных высот. Опираясь на опыт 

наших педагогов, слушая их советы, принимая во внимание их критику, мы сможем 

стать отличными специалистами своего дела. 

Каждый преподаватель вносит в студента что-то своё, поэтому выделить кого-

то как более опытного просто невозможно. Мы любим наших преподавателей, гордимся, 

что именно эти мастера своего дела учат нас. 

Дорогие преподаватели и студенты колледжа, поздравляю вас с нашим 

профессиональным праздником – Днём учителя! 
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Учитель – кто он?

Кто же такой 

учитель? 

Поступая сюда, 

многие были вдохновлены 

своими учителями. Кто-то 

просто любит детей и хочет 

дать что-то большее, чем 

просто воспитание. 

Многими в этом колледже 

движет идея сделать новое 

поколение лучше, подарить им знания, 

дать возможность найти свой путь в 

жизни. 

Каждый из студентов – будущий 

учитель.  

Но задумывались ли вы когда-

нибудь, кто такой учитель? Каждый из 

вас подумает «Что за глупости она 

пишет? Это, конечно же, тот, кто учит!». 

Это самый простой и первый, 

возникающий в голове ответ на заданный 

вопрос. Однако не все так просто, как вам 

кажется.  

Учитель – огромная 

ответственность. Вы не просто 

вкладываете в головы своих учеников 

знания. Вы их УЧИТЕ.  

Учитель – это трудно. В школе всем 

казалось: пришел учитель на урок, за 45 

минут материал рассказал, полчаса на 

рабочем месте тетради проверил  и все – 

свободен! – пошел домой. Но это не так. 

К каждому уроку требуется серьезная 

подготовка, нужно каждую тему 

разобрать, для восприятия учениками, 

проанализировать, адаптировать. Да еще 

и вместить, во время, отведенное на урок 

и объяснить так, чтобы  тебя поняли. А 

тетради проверить – вообще отдельная 

история! На каждый класс стопка 

тетрадей, с одной и той же темой, с 

ошибками в том, что вы уже миллион раз 

проходили и повторяли. И так каждый 

день. Учитель - тот, кто открывает 

ученикам двери в новый, неизведанный 

мир. Это добрый волшебник и наставник. 

Просто человек? Нет! Это Человек с 

большой буквы. Он отдает своим 

ученикам большую часть своей жизни и 

своего времени! Человек, который всегда 

готов помочь и 

помогает. Он 

вкладывает в детей 

всю свою любовь и 

заботу, и ничего не 

требует взамен. 

Если жизнь – 

игра, то учитель в 

ней немой ведущий. 

Он может помочь 

тебе, легонько подтолкнув, чтобы ты 

сделал важный шаг, на который не 

решаешься, но который так важен для 

тебя.  

Посмотрите, как красиво звучат эти 

слова. И они есть правда. Но вот только 

не всегда учителей чтят. Почему же?  

Ученики, в силу своего возраста, не 

принимают помощь, как от учителей, так 

и от родителей. Они считают, что сами 

лучше всех. Никто из них не понимает 

эту учительскую самоотверженность и 

самоотдачу любимому делу. Да ведь 

каждый из нас был таким в подростковом 

возрасте. Все мы это помним.  

Родители учеников. Молодые 

учителя вообще воспринимают их как 

монстров. Приходят, требуют 

невозможное, «тыкают», обвиняют в том,  

что учитель «не научил  их ребенка тому-

то». Для них учитель лишь 

«обслуживающий персонал», который, 

как робот, должен выполнять все и сразу.  

Изучая этот вопрос, я решила 

использовать всем известный Google. 

Результаты быстрого поиска по запросу 

«ПОЧЕМУ УЧИТЕЛЯ…» меня 

ошеломили.  

Почему? Потому что часто 

запрашиваемое – «почему учителя 

глупые; почему учителя орут; почему 

учителя злые; почему учителя занижают 

оценки; почему у учителей есть 

любимчики». Я даже подумать не могла, 

что дети такое «гуглят».  

Я считаю, что задачей каждого 

учителя является достойное обучение и 

воспитание каждого ученика.  

Ирина Рогонова 
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Первый раз на первый курс!!! 

Шум. Крики. Толпа людей, разодетых в бело-черные цвета. Нет, это вовсе не 

начало какого-нибудь фильма про агентов или   «Людей в черном», а торжественная 

линейка. 1 сентября. Двенадцать часов. Сердца бешено колотятся, а души замерли в 

предвкушении. Они словно птенцы, вот-вот оперившиеся и вылетевшие из гнезда. 

Сегодня ответственный момент, это как первый раз в первый…нет, не класс, а курс! 

Еще немного, и, наконец, настанут их счастливые  студенческие годы, наполненные 

весельем, крепкой дружбой и, конечно же, новыми знаниями! 

Кроме веселья, первокурсникам 

нашего колледжа предстоят испытания 

на прочность и 

готовность к 

взрослой жизни. 

Конечно, каждый из 

нас учится на своих 

ошибках, но уберечь 

от парочки из них 

всё же мы можем, 

благодаря советам, 

которые вы можете 

прочесть ниже. 

Перед тем как приступить к советам, мы 

хотим ввести немного, ввести вас в курс 

дела, дорогие первокурсники. Жизнь 

студента и 

школьника  скажем 

так,  во многом 

схожа, но всё, же 

имеет свои 

различия: 

1. Привычные 

для нас уроки 

заменяются таким 

страшным словом, 

как пары. Пара – 

это временной интервал, который равен 

2-м обычным урокам в школе (2×45 

минут). Но чаще 

всего в один день 

вам будут ставить по 

2 пары 2-х разных 

предметов. 

2. Сессия - 

самое главное 

событие в жизни 

студента, которое 

изрядно может 

потрепать нервы. 

Отрезок времени, когда у студентов 

проверяют знание пройденного предмета 

за полгода. Время, когда студенты 

недосыпают, недоедают и пытаются 

вспомнить хоть что-то из усвоенного 

материала. Но не пугайтесь, из года в год 

студенты нашего 

любимого 

педагогического 

колледжа успешно 

справляются с этим, и 

вы не исключение. 

Это были основные 

отличия школьной 

жизни от  студенческой. 

А теперь перейдем к 

самому интересному. 

Это проживание(выживание) в 

общежитии. Хотелось бы познакомить 

наших первокурсников с основными 

мифами о проживании в 

общежитии. 

1. Миф 

первый. Ужасные 

условия проживания: 

грязь, мрак, отсутствие 

ремонта. Как часто 

приходится слышать эту 

страшную байку о 

полчищах тараканов, о 

грязных помещениях, 

пожелтевших ободранных обоях в 

комнатах и других ужасах общаги. 

Несомненно, этот образ 

выглядит более чем 

пугающе. Но так ли это 

на самом деле? 

Конечно же, 

общежитие  это вовсе 

не пятизвездочный отель 

и не любимый дом, со 

всеми необходимыми 

условиями. НО условия 

вовсе не такие ужасные. 

На самом деле наше общежитие вполне 

уютное место, где наблюдается все 

необходимое для проживания. Душ, 



 

6 
 

кухня, комната отдыха и приличные 

комнаты. 

Так что если вы не боитесь 

трудностей, жизнь с соседями вас не 

пугает, тогда добро пожаловать в наше 

общежитие! 

2. Миф второй. Бедные 

голодные студенты. 
- Мне, пожалуйста, 

2 сосиски. 

- Шикуешь, студент? 

- …и 8 вилок 

Когда речь заходит 

об общежитии, нередко 

можно услышать 

сочувственные возгласы: 

«Бедненькие! Не 

наедаетесь, наверное». 

Чтоб подтвердить или 

опровергнуть этот миф, 

мы обратились к студентам, которые 

прожили в общежитии несколько лет и 

повидали многое. «Это вопрос об умении 

распоряжаться деньгами, умении их 

распределить,- комментируют 

студенты,- есть те, 

кто нерационально 

тратит деньги, а 

потом у них остаётся 

только один вариант - 

питаться у друзей. А 
вообще хочется 

сказать, что студенты 

– это одна дружная 

семья, и человеку, 

который оказался в 

подобном положении, всегда помогут. 

3. Миф третий. 

«Студенческая дедовщина» 
«На бога надейся, а со 

старшекурсником пельменями 

поделись….» 

Продолжая список 

распространенных слухов об 

общежитиях, нельзя не отметить этот 

выдающийся миф о притеснении 

первокурсников старшими 

«сообщажниками». «Дедовщина», 

пожалуй, одна из самых главных 

страшилок для 

первокурсника. Обоснован 

ли этот страх? Наш ответ 

этому мифу: «Всё это 

ерунда.  Часто 

старшекурсники охотно 

принимают «новичков» в 

свою компанию и 

помогают им освоиться в 

новой обстановке. 

Подводя итог 

вышесказанному, вы, 

наверное, уже поняли, что 

многие из распространённых слухов об 

общежитии - всего лишь беспочвенные 

страхи и преувеличения. Как говорят, у 

страха глаза велики. 

Напоследок хотелось бы  дать 

несколько полезных 

советов 

первокурсникам. 

Студенческие годы – 

годы поиска самого 

себя. Вот почему у вас 

так будет насыщена 

студенческая жизнь. 

Найдите свой путь 

именно в стенах 

колледжа, и тогда вы 

не будете мотаться туда-сюда во 

взрослой жизни. Учитесь, но не 

забывайте про развлечения. Оставляйте 

немного времени и для себя.  

 

Елизавета Малашкина 
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Советы от выпускника 

Привет.  Этот учебный год последний для меня, и жизнь в этом учебном заведении 

для меня заканчивается. А для многих из вас только начинается.

Вспоминаю свои первые дни в 

колледже, сразу всплывают в памяти 

мгновения, связанные с первыми 

впечатлениями о 

группе, о людях, 

с которыми мне 

пришлось пройти 

через многое за 

эти три года. 

Общение с 

каждым из них 

открывало для 

меня новые 

грани, как будто 

перелистываешь 

оглавление в 

книге и 

начинаешь 

читать первую главу. Кто-то сразу 

захватывает, и ты начинаешь с ним 

общаться все больше и больше, кто-то 

раскрывает свои страницы постепенно, 

но ты так и не дочитываешь даже до 

середины, а кто-то и вовсе остается на 

уровне первой страницы или пролога. 

Вспоминаются преподаватели. 

Конечно, были и 

взлеты, и падения, 

но именно наши  

преподаватели были 

всегда рядом, 

помогали и 

поддерживали.  Все 

говорят: «Первый 

год ты работаешь на 

зачетку, затем она 

работает на тебя». 

Это не про наш 

колледж. 

Первокурсник, 

запомни: здесь в 

учебе тебе всегда помогут, но только 

если ты сам будешь стараться и тянуться 

к знаниям.  

Запомнилась и первая сессия. Такое 

волнение перед 

первым 

экзаменом... 

Никогда не 

забудется. 

Множество 

вопросов, 

километровые 

ответы на них. Но 

затем ты 

осознаешь: 

главное  всю эту 

информацию 

понять, а не 

зазубрить. Голова 

просто кипела от кучи информации к той 

сессии.  

БГПК - это не просто колледж, это 

огромная семья, жизнь в которой кипит 

каждый день. Мой тебе совет, 

первокурсник – участвуй во всем. Не 

сиди дома или в общежитии. Знакомься! 

Посещай спортивные кружки, пиши 

статьи для нашей 

газеты, участвуй в 

конкурсах, 

олимпиадах, КВНах, 

театре. Делай все, 

чтобы эти 

три/четыре года 

стали самыми 

запоминающимися в 

твоей жизни! 

Помни, что эти годы 

тебе никто не 

вернет, а ведь они 

самые яркие и 

полны  

возможностей.  

Ирина Рогонова 
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БГПК в лицах: Сафронов Михаил Иванович 

Археологи — это детективы прошлого 

Агата Кристи 

Нашему колледжу повезло, у нас есть один такой "детектив", у которого мне 

посчастливилось взять интервью. 

Нашим героем стал Сафронов Михаил Иванович, преподаватель истории, 
руководитель археологического отряда нашего колледжа. 

Немного из биографии: окончил 

Барнаульский 

государственный 

педагогический 

университет, затем 

магистратуру и 

аспирантуру.  Стал 

профессиональным 

археологом. Далее по 

приглашению Шипулина 

Н.И. стал работать у нас в 

колледже. 

С его 

профессиональной деятельностью, по 

моему мнению, лучше ознакомиться в 

нижепредставленном интервью: 

Что вам нравится кроме 

археологии? 

Мне нравится вести занятие, 

нравится видеть в глазах 

студентов 

заинтересованность, когда они 

счастливы и открывают что-то 

новое, когда они узнают об 

обычных вещах и фактах что-

то удивительное и интересное 

для своей жизни. Больше 

всего нравится вести 

философию, нравится 

рассказывать людям, как 

образовалась вселенная, как 

появилась жизнь на планете, видеть, 

как меняется их лицо, когда я 

рассказываешь им про создателя, про 

загробную жизнь и т.д. В целом мне 

нравятся все позитивные люди, 

которые приходят на занятия, 

открывают для себя что-то новое и 

потом их жизнь может измениться, и 

все эти знания они могут применить 

на практике. Я вижу некую миссию, в 

том, чтобы делать людей более 

грамотными и разносторонне 

развитыми . 

Археологическими 

раскопками вы 

занялись в 

колледже, и 

вообще с чего 

все началось? 

 Дело в том 

что, когда я учился 

в педагогическом 

университете, с 

первого курса я 

участвовал в 

археологических 

исследованиях. Именно когда я поехал в 

первый раз, тогда в первый раз поехал и 

педагогический колледж, и наши судьбы 

пересеклись. И спустя недолгое время 

после Шипулина Николая Ивановича на 

работу в колледж я открыл для себя 

новый мир, мир не 

только археологии, 

но и мир 

преподавателя, мир 

учителя. 

 Что такое 

экспедиция? 

Экспедиция  это уникальный 

шанс, который дает возможность 

студенту попасть в мир, которого не 

существует, мир, в котором нет масок. 
Люди честно знают, что они приехали 

ради одного, пойти и найти 

уникальные находки, древние 

артефакты, которые можно увидеть 

только в музее. Мне нравятся 

воспитательные значения экспедиции, 

люди там приобщаются к общему 

делу и понимают, что они не могут 

друг друга подвести. Мне нравится 

научная сторона экспедиции, когда 

люди найдут, а потом об этом 

студенты пишут на конференциях, 
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занимают какие-то призовые места, 

становятся настоящими учеными. 

Нравится социализирующая роль 

экспедиции, ведь при 

столкновении этих ребят с 

докторами наук, с учеными, 

они приобщаются к науке, 

становятся успешными и 

самоопределяются с будущей 

профессией. 

Где вы уже побывали и 

где хотелось бы еще 

побывать? 

Мы побывали почти во 

всех районах Алтайского края. 

Мы понимаем, что нам нужно 

изучать нашу малую Родину, ее 

бескрайние просторы и узнать 

,что у нас находки могут быть 

сенсационнее, чем, например, 

находки Египта, Греции и других 

стран. В этом году хотелось бы 

посетить Денисову пещеру. 

Археология  это для вас 

работа или хобби? 

- Это стало и работой, и хобби. 

Если первоначально было 

только хобби, то через 

какое-то время переросло в 

профессию. С прошлого 

года я являюсь 

руководителем краевой 

организации «Алтайское 

археологическое 

общество».  

Какая активность 

среди студентов? 

Если лет пять назад это было 

человек 9 желающих, то в этом году 

уже 46 студентов нашего колледжа, 

это очень большое количество.  

Были какие-нибудь находки, 

которые стали самыми важными? 

Все находки важные. Иногда 

один кусочек керамики бывает важнее 

золотых украшений, потому что 

представляет историческую ценность. 

Археологами рождаются или 

становятся? 

Археологами, конечно, 

становятся, кто-то с детства мечтает 

стать археологом, а кто-то только 

после поездки в экспедицию. Кто-то 

съездит один раз и навсегда перенесет 

любовь к путешествиям, 

навсегда запомнит, что 

15 августа - Всемирный 

день археолога. 

Для вас это мечта 

с детства быть 

археологом, или это 

пришло позже? 

Мне в школе уже 

нравилась история, я 

участвовал в различных 

конференциях, занимал 

призовые места, эти 

победы привели меня на 

исторический факультет, 

где я состоялся как 

археолог. И только после первой 

поездки это изменило мою жизнь. 

Что нужно сделать, чтобы 

попасть к вам на экскурсию? 

Нужно просто подойти и если 

человек искренне хочет и родители не 

против, то после этого человек 

стопроцентно 

поедет в 

экспедицию. 

Какие бы вы 

дали советы для 

тех, кто только 

начинает? 

 Не бояться 

ничего. После первой 

поездки они 

понимают, что они 

жили в городе, а они ведь часть природы, 

в экспедиции их окружают хорошие 

люди и их мир меняется полностью, 

изменяется их мировоззрение. 

Надеемся, что вас вдохновила наша 

статья, и вы вступите в ряды археологов, 

а ознакомиться с поездками вы можете в 

группе «Алтайское археологическое 

общество» на сайте социальной  сети 

vk.com 

Елена Шестакова 
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Краски лета

Идеальное 

лето каждый 

представляет себе 

по-своему. У кого- 

то это буря эмоций 

и куча новых 

впечатлений. 

Кому-то нужны 

покой, тихие 

вечера и звездные 

ночи, 

дополненные 

ароматным чаем и 

мягким пледом. Таким же, как я, хочется 

всего и сразу. Лето дарит каждому то, 

чего он желает, нужно лишь не 

полениться и протянуть за этим руки.  

Активным и общительным мой 

рассказ, надеюсь, придется по душе, но и 

домоседы, прошу, не проходите мимо. 

Возможно, и в вашу размеренную жизнь 

летние события привнесли немного 

красок. 

Из прекрасной Индии прохладный 

весенний ветерок добрался до нас, 

разомлел на жарком летнем солнышке, и 

принес собой невероятное буйство 

красок, смеха и позитива. 

Древний церемониальный праздник 

начала весны, проходящий ежегодно в 

Индии, перекочевал и к нам в родную 

Россию-матушку, приняв при этом 

немного странную форму, но от этого не 

менее интересную. 

«Холи» или «Пха гвах» - Фестиваль 

весны. Традиционно индусы отмечают 

три дня. Первый день ознаменовывается 

костром и сожжением чучела, второй  

хождением по углям и перегоном скота 

все через те же угли. Ну а обычаи 

третьего дня 

знакомы нам 

всем, это 

дружное 

обливание, 

обсыпание себя 

и других 

краской и 

цветным 

порошком. 

Наша же 

интерпретация 

фестиваля 

выглядит следующим образом:   костер и 

чучело мы упразднили (оно и правильно, 

так и обжечься недолго, да и год, говорят, 

нынче выдался пожароопасным), скота у 

нас попросту нет, а по углям ходить 

будут только  самые отчаянные. Однако 

практика измазывания других и себя 

любимых краской, приглянулась как 

организаторам, так и участникам, сделав 

фестиваль не просто массовым, а почти 

культовым событиям каждого лета. 

Во многих городах проходят 

подобные мероприятия, каждое из 

которых собирает толпы молодёжи и не 

только. Туда приходят повеселиться с 

друзьями, завести новое знакомство или 

просто утолить жажду общения. Позитив 

льется рекой, сопровождается магией 

музыки, занимательными конкурсами, да 

и просто необычайной атмосферой 

самого фестиваля.   

Однажды побывав там, хочешь 

вернуться туда не единожды.  И каждый 

такой день, проведенный там, остается в 

памяти надолго. 

 

Аделина Гордеева 
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Любой выбор мы делаем сами 

Любой выбор мы делаем сами. Да, он зависит от обстоятельств, знания, 

возможностей. Но на что бы мы ни опирались, совершая этот выбор, — жить с 

результатами потом нам. 

Выбор-принятие человеком одного 

решения из 

множества 

предложенных 

вариантов. 

Каждый год, 

каждую минуту 

и секунду мы 

принимаем огромное количество 

выборов: серьёзных или маловажных, 

осознанных или абсолютно 

бессознательных. Что съесть на завтрак, 

на каком автобусе ехать, что сказать или 

в какое мгновение моргнуть… это всё-

выбор, из которого складывается наша 

жизнь. Но почему это слово 

употребляется во 

множественном числе, 

когда речь идёт об избрании 

лидера, партии или идеи, 

которая должна вести за 

собой людей, объединять, 

вдохновлять их на новые 

полезные дела? Наверно, 

потому, что от выборов 

решается не какая-то 

частность, а практически 

вся наша жизнь, всё нас 

окружающее. Выборы 

сегодня- это инструмент воли, свободы и 

права. 

18 сентября 2016 года по всей 

России состоялись выборы депутатов 

Государственной Думы седьмого созыва. 

Алтайские избиратели в день выборов 

получили сразу 4 бюллетеня для 

голосования, так как, помимо выборов в 

Государственную Думу по Федеральному 

избирательному округу, дополнительно 

проходили выборы по одномандатным 

избирательным 

округам, 

аналогично 

двойные выборы 

прошли в 

Алтайское  

краевое 

Законодательное собрание. 

В составе Алтайских 

территориальных избирательных 

комиссии 112 членов ТИКов 

(территориальных избирательных 

комиссий), большинство которых - 

представители политических партий, 

такие, как- ЕР, КПРФ, ЛДПР и "СР", 

РПР-ПАРНАС, "Яблоко". 

Стоит отметить, что 

представителей органов 

МСУ (местного 

самоуправления) всего 16 

человек. Однако всего в 

комиссиях всех уровней 

около 15 тысяч членов. 

Я решила провести 

социологический опрос и 

услышала заявления о том, 

что выборы- лишь фарс, 

пустая трата времени. С 

таким мнением я в корне не согласна. 

Выборы призваны научить как 

кандидатов, так и нас многим правилам 

жизни, изменить пусть даже не жизнь 

страны, а хотя бы нас самих. Я верю, что 

выборы изменят Алтайский край, а 

впоследствии и  Россию в лучшую 

сторону и будут способствовать тому, что 

в мире появится много настоящих Людей 

и не менее настоящих Граждан. 

 

Диана Гончарова 
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Чем себя занять? 

Это один из главных вопросов, 

задаваемых студентами в промежутке 

времени между  ненавистью к 

будильнику, поднявшему тебя к первой 

паре, и проверкой нервов на прочность в 

последние дни сдачи сессии. 

Чтобы тебе, дорогой читатель, не 

просто плевать в потолок, а провести 

время с какой-нибудь, культурной для 

себя пользой, будь участливым к моим 

дальнейшим словам. 

Каждый вид 

искусства способен 

очаровать, перенести в 

сказку и заставить 

поверить в невероятные 

вещи, хотя бы на краткий 

миг. 

К примеру, у 

живописи есть свой 

особый шарм. 

Небрежные мазки, или же четко 

выверенные линии неосознанно 

притягивают наш взгляд к себе, 

передавая порой самую невероятную 

гамму чувств.  Порой мы даже не 

задумываемся, какую огромную роль 

играет в нашей жизни живопись и как 

мало мы стали уделять ей внимания.  

Если тебя привлекли мои слова, то 

это повод порадоваться и продолжить 

свой рассказ. 

Чудесным поводом проветриться, 

тебе и твоим друзьям послужит 

ежегодный проект галереи «Республика 

ИЗО» - Собрание молодых художников.  

Там каждый найдет что-то себе по душе. 

Разнообразие жанров и техник тебя 

приятно удивит.  

Но не стоит зацикливаться только 

на чем-то одном, попробуй 

разнообразить свой культурный быт 

просмотром работ русских народных 

мастеров. Выставка «Этой ярмарки 

краски» подарит незабываемые цвета, 

орнаменты и узоры. Даст возможность 

почувствовать дух русского уклада 

жизни и поможет увидеть мир в ранее 

тобой не замечаемых интерпретациях.   

И если мы уже заговорили о 

разнообразии  культурной жизни, то тебе 

стоит не пропустить зал с работами 

Станиславы 

Зяблицевой – 

«Тотемы и 

хранители». 

Каждое из ее 

произведений несет 

в себе частичку 

Духа Урала, манит 

в волшебный мир 

леса и словно 

затягивает в себя.  

А говоря о родном Алтае, нельзя не 

побывать в целых мирах, созданных на 

полотнах Виктора Калинина.  

Произведения, собранные на выставке 

«Алтай и Афон» невероятно 

завораживающие.  Мастерство и опыт 

художника играют немаловажную роль.  

Живопись прекрасна во всех своих 

проявлениях. Она многогранна и 

непостижима.  

Приобщиться к культуре в нашем 

городе совсем не сложно, и, что приятно, 

можно почти бесплатно. Так что, не 

стоит все свободное время пролеживать 

на диване. Развлечения с пользой 

вдвойне приятны.  

Главное во всем оставаться на 

позитивных нотах. И видеть красоту в 

мире, под любым его углом. 

Аделина Гордеева 
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Вирус сквернословия 

Вы когда-нибудь 

задумывались откуда на 

Руси возникли эти 

сквернословия, которые 

сейчас всё чаще 

слышаться из уст 

людей? Раньше их 

использовали мужчины 

в своих обрядах, 

женщинам их слышать 

было запрещено. С тех 

пор прошло большое 

количество времени, но ненормативная 

лексика лишь укоренилась в лексиконе 

человека. Почему? Большинство людей 

используют мат для усиления 

эмоциональной окраски фразы и для 

повышения колоритности разговора, а 

также мат используют в качестве 

заполнителя паузы или междометия (По 

мнению участника 

опроса, ненормативная 

лексика гораздо сочнее, 

ярче, крепче и 

выразительней) 

В повседневной 

жизни всем нам нередко 

приходится слышать 

слова и выражения, 

употребление которых 

совершенно 

недопустимо с точки зрения 

общественной морали, и предназначено 

как для оскорбления адресата, так и для 

выражения отрицательной оценки людей 

и явлений. Приходится констатировать, 

что среди подростков умение 

сквернословить считается признаком 

взросления, и для них ненормативная 

лексика ― это своего рода демонстрация 

принадлежности к «своим» и 

пренебрежения к общепринятым 

запретам. Но 

задумайтесь!!! 

Употреблением 

ненормативной 

лексики вы 

демонстрируете не 

превосходство, а 

непланомерность 

мышления, скудность 

словарного запаса и 

деградацию человека. 

Помимо порчи 

имущества, оскорбления людей  

ненормативная лексика отрицательно 

влияет на психическое и физическое 

здоровье человека. Исследования 

показали, что злоупотребление матом, 

причём не важно, сами вы произносите 

эти слова или слышите их, несёт 

серьёзные изменения в наследственном 

аппарате, влияют на 

гормоны человека. 

Рассматривая 

проблему 

употребления 

ненормативной 

лексики в обществе, 

хочу отметить, что, 

несмотря на всю 

свободу 

высказываний, 

установленную в последние годы, не 

снимается ответственность за 

употребление нецензурных выражений с 

пишущих или говорящих. Согласно 

Кодексу об административных 

правонарушениях в русскоязычных 

странах, в частности в России (статья 

20.1,публичное употребление мата может 

расцениваться как мелкое хулиганство, 

наказываемое штрафом или 

административным арестом.) 

Список последствий от употребления ненормативной лексики можно продолжать 

очень долго, поэтому задумайтесь о том, как и что мы говорим, ведь, как минимум, 

приятнее слышать речь интеллектуальную. 

Диана Гончарова 

 

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%B4%D0%B5%D0%BA%D1%81_%D0%BE%D0%B1_%D0%B0%D0%B4%D0%BC%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D1%8B%D1%85_%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D1%80%D1%83%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%D1%85
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%B4%D0%B5%D0%BA%D1%81_%D0%BE%D0%B1_%D0%B0%D0%B4%D0%BC%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D1%81%D1%82%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D1%8B%D1%85_%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE%D0%BD%D0%B0%D1%80%D1%83%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F%D1%85
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A5%D1%83%D0%BB%D0%B8%D0%B3%D0%B0%D0%BD%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE
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